

親子歴史講座
「考古学を楽しもう」

日 時 平成23年7月30日(土)・31日(日) 2日間
午前10時～正午
会 場 講堂

〔事業目的〕

夏休みに親子で歴史に親しむ機会を提供すると共に、親子の対話の機会を提供する。

〔講座内容〕

子どもも大人も一般的に、遺跡や発掘遺物には興味を持つが、発掘調査や考古学の中身に関してはあまり知られていない。品川区には考古学発祥の地である大森貝塚や縄文時代の遺跡である居木橋貝塚が存在する。そこで本年度は、品川ゆかりの考古資料を使って、考古学を体験すると共に地域の歴史に関心を持ってもらう講座を実施した。

第1回 受講者数 14組28名

「考古学ってなんだろう・オリジナルペーパークラフトをつくろう」

内 容：考古学の中身や役割について説明した他、考古資料が題材のオリジナルペーパークラフトを作成してもらった。

講 師：中野 光将（品川歴史館学芸員）

第2回 受講者数 15組28名

「大森貝塚発掘土器の拓本をとろう」

内 容：品川区の代表的な遺跡を紹介した他、大森貝塚発掘土器のスケッチと拓本をしてもらい、簡単な報告書を作成してもらった。

講 師：中野 光将（品川歴史館学芸員）

